

Ressort: Finanzen

## Russland nimmt Öl-Pipeline zum Pazifik komplett in Betrieb

Moskau, 25.12.2012, 15:48 Uhr

**GDN** - Russland hat das letzte Teilstück einer Öl-Pipeline von Sibirien zum Pazifik in Betrieb genommen worden. Durch die nun insgesamt rund 4.700 Kilometer lange Leitung sollen jedes Jahr bis zu 50 Millionen Tonnen Öl zur russischen Küste am Japanischen Meer fließen.

Wichtigste Abnehmer sind die USA, Japan und China. Diese Länder erhoffen sich durch die neue Pipeline eine niedrigere Abhängigkeit vom Nahen Osten, Russland strebt eine geringere Abhängigkeit von Europa an. Der Bau soll umgerechnet fast 20 Milliarden Euro gekostet haben. Mit dem Bau war 2006 begonnen worden, seit Januar 2011 war bereits ein Teilstück in Betrieb.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4729/russland-nimmt-oel-pipeline-zum-pazifik-komplett-in-betrieb.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619